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2017-18 年度  RI 会長：イアン H.S.ライズリー／ ガバナー：細井保雄／会長：石渡健司／ 幹事：小松和弘  

クラブ会報委員会  委員長：小松和弘／例会日：木曜日  午後 12:30 開会／会場：ベルヴィアイトピア 

 

第 2502回 8月第 1例会 8月 3日（木） 

[  委員会方針発表  ] 

●点鐘 石渡健司 会長 

●国歌斉唱、ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●来訪者紹介 

●会長の時間 石渡健司 会長 

●幹事報告 小松和弘 幹事 

●結婚・誕生祝 

●委員会方針発表 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 石渡健司 会長 

 

 

点 鐘 

 

会 長 の 時 間 

 

皆様こんにちは、 

早いもので、1ヶ月がたちました。会員の皆様には、

ご協力をいただきありがとうございました。色々と不

備な点がございましたが今後、十分に注意しスムーズ

な運営ができますように頑張りますので、よろしくお

願いします。 

 SAA（Sergeant-at-arms）についてお話しします。

意味は会場監督者そして昔は、武装軍曹の意で、本来

は英国王室・議会の守衛官のことを言います。 

 その由来は、古くはイギリスの封建時代にさかのぼ

り、国王や大領主の行う各種の儀式においてこれを妨

げ、秩序を乱すのを防ぎ、儀式を監督することを職務

としており、その責任は重く、厳重に武装している（at 

arm）のが常とされていました。 

 このように、例会場の管理権者であることから、会

長経験者およびロータリアンとして経験が深い会員

の中から任命されることが望ましいとされています 

 さて本日は、委員会方針発表が部門長や委員長より

ありますが、私の重点事業について内容と進行状況を

お伝えしたいと思います。 

 街づくり特別委員会では、まず初めに、ロータリー

が街づくりをテーマにすることは、以前よりタブーと

されてきました。しかし昨今、どこかの新聞の統計発

表では行田は消滅都市に入っていました。こんなこと

があって良いのでしょうか。行田ロータリーとしても

何かできるのではと考えます。もちろん行政も食い止

めようと一生懸命やっています。しかし行政の街の振

興計画は、どこの街でも同じようでまんべんなく街全



2 

 

体を、あたりさわりなく網羅しています。それは、仕

方がないことです。政治が行うことですから。 

ロータリーでしたら縛りがなく思い切った街づくり

プランができると考えます。 

そこで 高崎商科大学講師酒巻先生を交えて近未

来の行田の街づくりを研究したいと思います。先生は

日本全国の街づくりに関わった経験から、行田にどん

な街づくりが良いのか、委員会の皆さんと一緒になっ

て検討していきたいと思います。9 月 14 日の例会に

は卓話講師としまして「現代のマーケティングの新潮

流」テーマです。是非 皆さんで勉強したいと思いま

す。その後もう２度例会を持つ予定です。委員会では

先生を、交えて街づくりの基本構想プランを検討し、

例会で発表したいと思います。 

家族特別委員会では部門長鈴木さん委員長富田さ

んのお計らいで、8 月 24 日木曜日にこの会場で音楽

を聴きながら食事会が行われます、いつもは皆さん会

員が行っている雰囲気を、会員の奥様、家族の皆様、

女性社員の皆様で行う予定になっています。 

是非、多くの会員の奥様、家族の皆様、女性社員の皆

様を出していただきたいと思います。そのことにより、

今度は、どんどんロータリーに出席しなさいと言われ

るかもしれません。 

 後は委員長さんの発表があると思いますのでお聞

きください。 

以上で会長の時間とします。ありがとうございました。 

 

幹 事 報 告 

 

小 松 幹 事 

ものつくり大学 情報課長 宮本伸子様、本日はご

来訪いただき、ありがとうございます。ものつくり大

学の学生さんが、建設大工職種で技能五輪国際大会に

出場されることが決まったご案内と、お願いにいらっ

しゃいました。技能五輪国際大会へは国内の大会で優

勝しないと出場できないので、とてもすばらしい事と

思います。それでは、幹事報告をいたします。 

 

１. 本日は、委員会方針発表の第２弾です。部門長、

各委員長の皆様、よろしくお願いします。 

２. 地区事務局より、２０１９－２０２０年度および

２０２０－２０２１年度ガバナー推薦の指名委員

会の委員について連絡がありました。メンバーは、

立原雅夫様（川越 RC）、鈴木秀憲様（吹上 RC）、

坂本元彦様（富士見 RC）、高柳育行様（本庄 RC）、

前嶋修身様（熊谷 RC）の５名です。賛成、反対の

意見について回答依頼されておりましたので、賛

成と回答する予定です。 

３. 次回、８月１０日は工藤行田市長からの宅話です。

「足袋蔵のまち行田」が日本遺産に認定されたこ

となどをお話いただけそうです。皆様のご出席を

お願いします。 

以上です。 

 

来 訪 者 挨 拶 

学校法人 ものつくり大学 

参事・教務・情報課長  宮本伸子様 

 

ものつくり大学 4年生 森脇健太君の、技能五輪国

際大会出場への応援御願いします。 

2016 年 10 月技能五輪全国大会の建築大工部門で

1 位となり日本代表としてアラブ首長国連邦・アブダビ

で開催される技能五輪国際大会に出場することになり

ました。海外遠征や技を磨くためには、多くの経費がか

かります。御支援を御願いします。 
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地区役員・地区委員  感謝状授与式 

 

小 椋 会 員 

 

新 井 会 員 

 

山 本 会 員 

誕  生  祝 

 

8月生まれ 関会員・山本副会長・大谷会員 

 

委 員 会 方 針 発 表 

 

ロータリー戦略計画委員会   小林委員長 

過去のロータリー活動をアンケートや会長経験者によ

り検証し、今後のロータリー活動の参考データーとして調

査し今後の活動に生かしていきたい。 

 

 
健康管理・ゴルフ委員会    山本委員長 

会社経営においてもロータリー活動をやるにも、健康で

活力ある人間でなくては、邁進することにはなりません。

その為には、よく学びでの気持ちと身体を健全に保つこと

が重要であります。 

 

 

行田街づくり特別部門      小椋部門長 

未来の行田の街づくりを考えるにあたり、まず行田の歴

史や文化を再認識することからはじめたたいと思います。 
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街つくり委員会     岡田委員長 

 例会ではメンバーの街づくりの関心を高める内容を企

画したいと思います。ロータリーの街づくりプランが、行田

市のためになればと考えています。 

 
歴史遺産研究委員会   坂本委員長 

本年度 歴史遺産研究委員会は、下記にスポットライト

をあて、一つの資料を作成してみたいと思います。 

① 幻の 4世紀と東洋の民族大移動 

② 推古天皇と厩皇子とその子孫・・・対して蘇我氏・・・対

して中大皇子 

③ 白村江の戦いと中大皇子 

④ 壬申の乱と新羅の半島統一 

⑤ 遺渤海使と高句麗・靺鞨・・・日本海経済圏 

⑥ 古事記と金錯鉄剣 

 
お宝発見委員会    松岡委員長 

行田に関した文学遺産｢田舎教師」・「陸王」やその他

のお宝などで、観光マップを作成し、市の観光協会と共に

国内外に PRを目指します。 

職業奉仕委員会    野口委員長 

 近未来行田の街の活性化につながる 1年とする」を遂

行する為、行田の近未来産業構造の変化を予測研究す

る為の卓話講師をお招きすると共に企業訪問を実施し地

域から｢尊敬と信頼と信用｣を得ていきたいと思います。 

 

社会奉仕部門    小林 部門長 

 社会奉仕部門は、地域社会における必要性を探求し知

識・見識・胆識をもって、取り組んで行きたいと思います。 

① 姉妹クラブ委員会 

② 社会奉仕委員会 

それぞれの委員長及び委員会メンバーと目的をはっき

りし行動を行います。 

 

姉妹クラブ委員会    坂田委員長 

白河ロータリークラブ 60周年祈念式典に参加、桑名北

ロータリークラブ 20 周年記念式典に参加、白河ロータリ

ークラブ主管第５30 地区 地区大会に参加、台北城中ロ

ータリークラブ訪問大きなイベントが重なっております。 
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社会奉仕教育委員会     南川委員長 

「社会奉仕委員会」が「社会奉仕教育委員会」と改名さ

れました事をご報告申し上げます。今教育界で問題にな

っております｢発達障碍児｣への取り組みを、昨年度に増

して力を注ぎたいと思っております。 

 
国際・青少年奉仕部門    福島 部門長 

ロータリーの究極の目標は、世界の人々と親交を結び、

国際理解と親善と平和を推進することです。それぞれに

は人づくりをすることが絶対不可欠です。そのために 4 つ

の委員会で構成します。それぞれの委員会の委員長さん

の方針を尊重し、志を一つにして目標に向かって行きま

す。 

 

青少年交換委員会   新井委員長 

交換留学生をさくら RC との共同で、6 ヶ月受け入れい

たします。また、行田にて、行田・白河自動交流会を開催

します。子供達の出会い、行田 RC・白河 RC の楽しい活

動が出来るように企画して参りたいと思います。 

 

財団米山委員会  鴨田委員長 

ロータリー財団の国際奉仕の目的は、世界各国の多く

の人々との交流と親睦を深め、世界平和の創造を目視す

るものです。財団の指名は人道的、教育的プログラムを

通じて、世界の人々に理解され世界平和に大きく貢献す

ることです。米山奨学金は、優秀な留学生を物心両面か

ら支援して、国際親善とそれらの国の人々との交流を深

めることを目的としています。 

 

世界社会奉仕委員会  武笠委員長 

近年日本と関わりの深いインドシナ半島の国々の理解

を深め、行田ロータリーが出来る奉仕活動を研究してい

きます。今年度は、それらの国々の情報収集と交流の糸

口をもさくして参ります。 

 

音楽読書委員会   渡辺委員長 

私たちは、学校関係者や図書館などと密接な連携を取

りながら、地域にとって本当に必要とされる、情操教育を

通じた奉仕活動を行って参ります。 
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家族奉仕特別部門    鈴木部門長 

ロータリアンのご家族に、ロータリーをより理解し親交を、

深めていただく目的の部門です。委員総力でご家族に楽

しんで頂けるよう、年５～6 回のビックイベントを提案して

いく所存です。 

 

 

家族委員会   富田委員長 

会長方針の一つとしてロータリアンの活動に対する御理

解と協力を頂いている家族や社員さん特に奥様の御苦

労に対し感謝の心を形に表したいとの思いからこの委員

会を立ち上げることとなりました。 

① ロータリアン家族同士の親睦 

② タリアン家族及び社員の皆様のロータリー活動へ

の参加と理解 

③ 感謝の集いの企画、実施 

司 会 進 行 

岡 田 会 員 

出 席 状 況 報 告 

 

T 

A 

正会員数 

85 年規定承認者 

65 名 

18 名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 44 名 

B 各承認者の例会出席者 11 名 

MU 本日のメーキャップ者   名 

本日の出席率 76％ 

 

 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○行田さくら RC 宮本会員 

・本日は、はじめて訪問させていただきます。よろしく御

願いいたします。 

○石渡会長 

・ものづくり大学 宮本先生、ようこそおいでいただきました。

歓迎いたします 

○石渡会長 

・やっと 1 ヶ月が終わりました。今後ともよろしく御願い

します。 

○山本会員 

・誕生祝い、ありがとうございました。 

 

 

※本日のニコニコは 5,000円でした。ありがとうございました。 
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